

Le gouvernement vénézuélien donne une priorité au secteur de la santé

Caracas, 17 janvier (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de la Santé, Francisco Armada, a signalé que le gouvernement a, parmi ses priorités, le secteur sanitaire, qui en 2013 a compté sur un budget de 7 milliards 700 millions de dollars.

Dans des déclarations au quotidien Correo del Orinoco, le ministre a mis en exergue le fait que le chiffre montre une augmentation soutenue dans les remises de fonds pour garantir ce droit aux vénézuéliens.

Francisco Armada a ajouté que les dites micro-missions contribuent à trouver des solutions aux divers problèmes dans le secteur, car elles ont permis de renforcer la gestion de 11 hôpitaux et de réaliser 8 000 chirurgies électives.

Le ministre a aussi rappelé que lors des 15 dernières années, la création de plus de 8 000 nouveaux établissements médicaux, pour l'attention primaire de la population a été réalisée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11613-le-gouvernement-venezuelien-donne-une-priorite-au-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba